

NOTA DE PRENSA

Oren del Álamo, del Club Nàutic Sant Antoni, campeona del mundo Gran Master de Raceboard

La windsurfista del CNSA también ha sido tercera de Europa en categoría absoluta y subcampeona mundial de la clase Master

Sant Antoni, 15 de octubre de 2023. Extraordinario resultado el obtenido por Orden del Álamo, windsurfista y entrenadora del Club Nàutic Sant Antoni, en el European Championship & World Masters Championship de la clase Raceboard de Windsurf, que ayer concluyó en Santa Eulària des Riu y en la que compitieron 57 expertos en este deporte procedentes de múltiples países del mundo.

Oren del Álamo, de 51 años, se alzó con el título de campeona del mundo femenina en la categoría Grand Master (mayores de 50 años), llevándose también la segunda plaza en Master (mayores de 40 años) y el título de tercera de Europa en categoría absoluta. A este magnífico resultado se suma también el gran papel desempeñado por su hijo Héctor Pérez del Álamo, también del CNSA, que fue 6º de Europa en categoría sub 23, pese a tener sólo 16 años.

La competición, que se ha disputado del 9 al 14 de octubre, ha estado marcada por la falta de viento, pudiéndose celebrar tres mangas el martes y otras cuatro el jueves, que han establecido la clasificación final, después de que ayer tampoco se pudiese salir al mar.

“Ser campeona del mundo es una alegría muy grande, un subidón de energía que te viene de golpe y te impulsa a volver a salir al mar y entrenar con más fuerza. Las condiciones del jueves fueron por fin de viento y salí con una vela más pequeña, que funcionó muy bien”, explica la campeona. Actualmente, Oren entrena poco por falta de tiempo, dedicándose sobre todo a ejercer como entrenadora en Es Nàutic, tanto para deportistas noveles como ya iniciados. Tras la obtención de estos nuevos títulos, Oren, que en febrero ya se proclamó campeona de Balears de la clase Windsurfer, se plantea incluso salir a competir fuera de la isla: “El ambiente que genera la organización es muy bueno. Están pendientes de ti, te aconsejan en todo momento y ya me insisten en que salga a competir fuera”.

La clase Raceboard es la tradicional de windsurf y llegó a ser olímpica. El equipo empleado por los participantes tiene unas características muy amplias, ya que solo se exige que la tabla tenga orza y sea de serie. La vela puede ser de cualquier forma y tamaño, mientras no sobrepase los 9,5 metros cuadrados para los hombres y los 8,5 metros cuadrados para las mujeres, aunque para los sub 23 el tamaño máximo son 8,5 metros para ambos sexos.



[Enlace al evento](#)

Más información:

Enrique Mas (Director Deportivo)

971 340 645 (extensión 4), d.tecnico@esnautic.com

